

# SPA

Hôtel Bel Ami  
BY B SIGNATURE



## MASSAGE DU CORPS - BODY MASSAGE

### *Massage signature - Signature massage*

60 min | 150 €

Relaxant et enveloppant ce massage personnalisé avec des techniques de réflexologie plantaire et crânienne harmonise l'équilibre du corps et de l'esprit.  
*Relaxing and enveloping, this personalized massage incorporates foot and cranial reflexology techniques, harmonizing the balance of body and mind.*

### *Massage relaxant - Relaxing massage*

60 min | 139 €

Laissez-vous porter par les manœuvres enveloppantes et drainantes. Un vrai moment de détente et relaxation pour le corps et l'esprit. Ce soin est personnalisable en fonction de vos attentes et de vos besoins.

*Let yourself be carried away by the enveloping and draining techniques. A true moment of relaxation for the body and mind. This treatment is customizable according to your expectations and needs.*

### *Massage deep tissue - Deep tissue massage*

60 min | 139 €

Réparateur décontractant et drainant. Réalisé sur mesure une pression profonde en suivant le muscle sur toute sa longueur. Réduit les tensions et nœuds en restaurant l'élasticité de vos muscles.

*Repairing, relaxing, and draining. Tailored with deep pressure following the muscle's entire length. It reduces tensions and knots, restoring the elasticity of your muscles.*

## BEAUTÉ - BEAUTY TREATMENTS

### *Soin du visage glow - Glow facial treatments*

60 min | 145 €

Ce soin sur mesure correspond à tous les types de peaux. Hydrate la peau en profondeur et redonne de la luminosité à votre visage grâce au drainage lymphatique qui élimine les toxines.

*This custom treatment suits all skin types. Hydrates the skin deeply and restores brightness to your face through lymphatic drainage that eliminates toxins.*

### *Soin du visage rajeunissant - Rejuvenating facial treatment*

60 min | 145 €

Un soin du visage sur mesure, hydrate et nourrit en profondeur votre peau afin de traiter les rides et ridules. Le visage paraît instantanément plus jeune.

*A custom facial treatment, hydrating and deeply nourishing your skin to address wrinkles and fine lines. The face instantly appears younger.*

### *Beauté des mains ou des pieds - Manicure or pedicure*

60 min | 125 €

Au choix, beauté des mains ou des pieds: démaquillage, remise en forme et polissage de l'ongle, ponçage du talon (si beauté des pieds), gommage, masque hydratant, travail des cuticules, massage et pose de vernis. Disponible uniquement sur rendez-vous.

*Make-up removal, nail shaping and polishing, heel scrub (if pedicure), scrub moisturizing mas, cuticle work, massage and varnish application. Available only upon request.*

## BIEN-ÊTRE ET REMISE EN FORME - WELLNESS AND FITNESS

60 min | 139 €

1 Heure de cours privé avec un coach training, fitness, yoga. Disponible uniquement sur rendez-vous.

*1 hour private fitness coach or yoga. Available only upon request.*

---

## CONDITIONS DE RÉSERVATION - BOOKING CONDITIONS

### **2H AVANT LE SOIN - H2 BEFORE TREATMENT**

### **24H AVANT LE SOIN SI CONDITIONS SPÉCIFIQUES - H24 BEFORE TREATMENT IF SPECIFIC CONDITIONS APPLY**

*Exigence du genre, soins prénataux ou d'enfants & soins esthétiques - Gender requirement, prenatal or child care & beauty care*

### **JOURS ET HEURES D'OUVERTURE • OPENING DAYS & HOURS**

Tous les jours, de 7h à 22h - Every day, from 7am to 10pm

### **SUPPLEMENTS • ADDITIONALS**

Un supplément de 30€ est facturé pour toute prestation faite entre 20h et 22h.

Il est possible de prolonger le soin de 30 minutes, 50% du tarif du soin choisi sera appliqué.

*An additional fee of €30 is charged for any service provided between 8pm and 10pm.*

*It is possible to extend the treatment by 30 minutes, 50% of the price of the chosen treatment will be applied.*

### **RÉSERVATION • RESERVATION**

Les concierges se tiennent à votre disposition pour toute réservation au 01 42 61 87 08 ou par email à [concierge@hotel-bel-ami.com](mailto:concierge@hotel-bel-ami.com)

*The Front Desk are at your disposal for any booking by phone : 01 42 61 87 08 or by email : [reception@hotel-bel-ami.com](mailto:reception@hotel-bel-ami.com)*

### **ARRIVÉE AU SPA • ARRIVAL AT THE SPA**

Afin de profiter pleinement de votre expérience, il est recommandé d'arriver 10 minutes avant le début de votre soin. Une arrivée retardée, ne pourra malheureusement pas entraîner une prolongation du soin. Au-delà de 15 minutes de retard, le soin peut être annulé et facturé à 100%

*To take a complete advantage of your experience, it is recommended to arrive 10 minutes before the beginning of your treatment. With a delayed arrival we could not do an extra time for the treatment. Beyond 15 minutes late, the treatment may be cancelled and charged at 100%.*

### **POLITIQUE D'ANNULATION • CANCELLATION POLICY**

Toute annulation qui ne sera pas signalée au moins 2 heures à l'avance fera l'objet d'une facturation intégrale du soin.

*Any cancellation which will not be indicated at least 2 hours before the treatment will be entirely invoiced.*

### **ÂGE REQUIS • AGE REQUIREMENTS**

Les jeunes gens de plus de 16 ans sont les bienvenus - Young people over the age of 16 are welcome.

### **CONDITIONS DE SANTÉ • HEALTH CONDITIONS**

Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures ou si vous êtes enceinte afin de vous orienter vers un soin.

*Please inform us about any medical conditions, allergies or any wounds and if you are pregnant, so that we can advise an adapted treatment.*

Prix en Euros, TVA comprise. Les tarifs affichés excluent la contribution employés de 5%

*Prices are in Euros, including VAT and excluding a 5% employee benefit charge*